

Lormont : la classe de 3e Défense et sécurité globale du collège Montaigne a présenté son année scolaire



Les élèves de 3e du collège Montaigne ont innové lors de la présentation de leur année scolaire. © Crédit photo : G. B.

La classe de 3^e Défense et sécurité globale du collège Montaigne a mis en avant son travail pédagogique lors d'une présentation le 23 mai

Pas de spectacle, pas de présentation symbolique comme à l'accoutumée. Pour cette année scolaire, les élèves de 3^e « Défense et sécurité globale » du collège Montaigne avaient choisi une démarche plus moderne et surtout plus plaisante.

À VOIR AUSSI

Collège JeanMoulin Marmande Grève

Veillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici.

La salle Brassens-Camus était ouverte à tous, vendredi 23 mai, pour une évocation sous forme de stands du résultat d'un travail pédagogique ambitieux mené tout au long de l'année (engagement, apprentissages, valeurs de la République, citoyenneté et les enjeux de sécurité globale).

Les élèves de 4^e étaient invités à participer à cette matinée. L'occasion de les inciter à découvrir et, pourquoi pas, à intégrer la classe Défense à la rentrée prochaine.

Jacques Olivier Nicot, le principal de l'établissement, et son équipe éducative ont aimé le projet proposé par les collégiens, qui a donné un renouveau à cette fin d'année scolaire, laquelle se terminera par un oral décisif.

Josette Belloq, adjointe à l'éducation et à la cité éducative, ne cachait pas sa satisfaction lors de cette présentation qui démontrait, si besoin était, que les valeurs républicaines sont toujours vivaces.